
  Meio: Imprensa

  País: Portugal

  Period.: Diária

  Âmbito: Regional

  Pág: 8

  Cores: Preto e Branco

  Área: 26,20 x 30,15 cm²

  Corte: 1 de 2ID: 104735823 18-04-2023

Reportagem

ANIVERSÁRIO PALÁCIO DO GELO SHOPPING

Modelos mostraram o que há no shopping
O evento, em que as estrelas brilharam mais alto, con-
tou com os modelos da Best Models, que desfilaram as
coleções primavera-verão disponíveis nas dezenas de
lojas do centro comercial, mostrando igualmente pro-
dutos como perfumes, cremes, bicicletas e trotinetes.

Eduarda Macário

“Este é um momento marcante
do centro comercial e por isso
sinto-me muito feliz e com um
grande orgulho ”. Cristina Lo-
pes, a diretora do Palácio do
Gelo Shopping, confessou ao
Diário de Viseu, a sua “enorme
satisfação” pela presença de
tanta gente mas, sobretudo, “de
tantos lojistas que abraçaram
o projeto e se mantêm fieis ao
espaço.

“Passámos uma altura extre-
mamente difícil, estamos revi-
gorados e prontos para con-
quistar aquilo que temos defi-
nido com objetivos”, afirmou,
reconhecendo que “é um mo-
mento muito feliz” ainda por
cima com toda esta moldura
humana que tanto orgulha os

seus responsáveis.
Admitindo que estes 15 anos,

representam “em certa medida
o início de um novo ciclo”, Cris-
tina Lopes recordou as “con-
sequências de dois anos de
pandemia que afetou toda a
gente, mas com um enorme
impacto no comércio e na área
do retalho”. “Este é sem dúvida
um ponto de viragem e o fu-
turo será com certeza cheio de
sucesso”, reforçou.

Apresentado, como já é tra-
dição, por Catarina Ferreira, o
“Palácio do Gelo Fashion
Show” foi acompanhando por
largas centenas de pessoas que
encheram por completo o Pa-
lácio do Gelo e não se cansa-
ram de aplaudir e de dançar ao
ritmo da belíssima voz de So-
raia Ramos.�

Palácio do
Gelo: o ponto
de encontro na
cidade de Viseu

Aniversário A noite de sábado foi de festa no Palácio do
Gelo Shopping. Amigos, clientes, lojistas e muitos convida-
dos juntaram-se ao Grupo Visabeira para assinar o 15.º ani-
versário deste espaço que continua a afirma-se na região
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Fernando Daniel Nunes, Ana Paula Nunes, João Nunes e Francisco Nunes
Cláud

João Paulo Gouveia, Cristina Gomes e Catarina Furtado com Clóvis e Ott, jogadores do Académico
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Eduarda Macário

O que representa para a Catarina votar a Vi-
seu neste 15.º aniversário?
Eu escolheria a palavra emoção porque tenho
um carinho muito muito grande pelo Palácio
do Gelo, porque há 15 anos forrei com a minha
cara as paredes exteriores deste Palácio do Gelo,
vi-o crescer, vi-o resistir à pandemia, vi-o a ter
cada vez mais clientes. Faz parte de um grupo
pelo qual eu tenho muito carinho, o grupo Vi-
sabeira. Uma família que tem feito muitíssimo
aqui em Viseu, mas não só e noutros países,
Moçambique onde eu vou com os meus Prínci-
pes do Nada. Há um carinho muito grande. Esta
ideia de fidelidade, porque me convidam todos
os anos.

Sente que faz parte da família?
Sinto que faço parte da família e espero nunca
os desiludir. O primeiro ano que vim, o meu
filho tinha seis meses e a minha filha tinha 23
meses e também eles sentem o Palácio do Gelo.
Nós ficamos sempre no Hotel Montebelo, onde
somos muito bem recebidos, e o meu filho João
Maria veio connosco.  Durante muito tempo, as
pessoas na rua em Lisboa diziam-me ‘a Catarina
tem um shopping, não é, em Viseu?”. E eu res-
pondia que não, mas achava graça porque há
uma relação tão próxima que as pessoas até
confundem.

Como consegue conciliar todas as vidas que
tem, a profissional, a solidária, a mãe?
Não é nada fácil e não vou armar-me em super
mulher. Acho que a minha maior vocação será
ser mãe, e não é que não falhe, pois falho todos
os dias pois todos falhamos. É, sem dúvida, a
minha maior paixão e, portanto, eu por eles farei

tudo. São os meus dois grandes tesouros. Depois,
tudo o resto vem de uma convicção plena de
que a vida é só uma, tal e qual como nós a co-
nhecemos, e, portanto, não podemos desperdi-
çar com coisas que não nos fazem bem à saúde,
nem à cabeça, nem à alma. Eu tenho a sorte e o
privilégio de ter a profissão que gosto e, também
por isso, aquilo que me faz melhor a mim é ser
grata, faz-me ser grata, faz-me bem agradecer. E
depois, aquilo que realmente me dá saúde, para
além dos meus filhos, evidentemente, é eu poder
ter um trabalho de solidariedade, é poder ser
voluntária das Nações Unidas há 23 anos e ter a
minha associação “Corações com Coroa” e ver
o impacto que a minha pequenina equipa tem
na vida de centenas de raparigas e mulheres e
podermos reerguer vidas e podermos dar bolsas
de estudo a jovens raparigas e ter neste mo-
mento já 34 formadas com o nosso apoio. Isso
dá-me saúde e uma energia extra porque há um
motivo, há um propósito que vai muito para
além do meu umbigo.�

ESPECIAL BTL

Muitas lojas homenageadas pela administração
Durante cerca de duas horas o desfile convidou o público a
descobrir, de forma leve e descontraída, as tendências que
marcarão a estação. A noite de celebração foi ainda pre-
texto para homenagear algumas das lojas do centro comer-
cial, que ali se encontram desde a abertura do shopping.

ANIVERSÁRIO PALÁCIO DO GELO SHOPPING

“Sinto que faço
parte da família”

I DA CRUZ E JOSÉ ALFREDO/PALÁCIO DO GELO SHOPPING

dia Plácido, Pedro Machado, Maria de Deus Ruas, Fernando Ruas

Odete Paiva Vanessa Amaral, Paulo Almeida_Virgílio Cunha e Alexandre Vaz

Alexandra Albuquerque, João Azevedo, António Guilherme Almeida, Clarinda AlmeidaCristina Lopes, Catarina Ferreira e Cláudia Marques

Soraia Campos cantou, encantou e fez dançar a assistência
Entrevista Catarina Furtado, o ‘rosto’ do Palácio do Gelo,
confessa a satisfação por continuar a fazer parte deste projeto


